

Les échos du vélo



I Florentin Lecamus-Lambert 6ème de la Coupe de France juniors.

Laëtitia Le Corguillé, le coup dur. A trois mois et demi des Jeux Olympiques de Rio, Laëtitia Le Corguillé a mis, la mort dans l'âme, un terme à sa belle carrière à 29 ans. La médaillée d'argent en BMX à Pékin en 2008 souhaitait finir en beauté à Rio mais une double fracture du calcaneum (os du talon) survenue lors de la manche de Coupe du monde de Manchester en a décidé autrement. "Si tout se passe bien, mon pied doit rester immobilisé pendant trois mois sans contact du talon au sol... Trois mois avec des béquilles. C'est donc la fin de saison pour moi..." a expliqué la Costarmoricaine. "J'espérais finir ma carrière sur une bonne note aux Jeux Olympiques, même si la qualification n'était pas encore gagnée. Ce ne sera donc pas le cas. Vous pouvez donc comprendre que cette blessure annonce également la fin de ma carrière".

JO. Biannic, Cordon-Ragot et Bresset pré-sélectionnées. Virginie Cueff, comme prévu, a été sélectionnée pour les Jeux Olympiques de Rio. Dans les autres disciplines, les Bretonnes Aude Biannic, Audrey Cordon-Ragot (route), Julie Bresset (VTT) sont toutes présélectionnées.

Coupe de France DNI. Corbel toujours ! On n'arrête pas Erwann Corbel en Coupe de France DNI ! Déjà vainqueur à Aix et à Buxerolles, le Costarmoricain du VCP Loudéac a gagné le Tour

du Lot-et-Garonne, 4ème manche de l'épreuve. Le VCP Loudéac promu à ce niveau, continue de dominer le classement général.

Paris-Roubaix juniors : Lecamus-Lambert 12ème. Sous les couleurs de l'équipe de France, le Bretilien Florentin Lecamus-Lambert, junior 1ère année, s'est classé douzième de Paris-Roubaix juniors en ouverture des professionnels.

Tour des Flandres et ZLM espoirs. Retenu en équipe de France, Valentin Madouas (Bic 2000) a pris la 41ème place du Tour des Flandres espoirs et la 7ème du ZLM Tour au Pays-Bas.

Julie Bresset en Allemagne et en Italie. A l'approche de la première manche de la Coupe du monde en Australie, Julie Bresset (BH Sr Suntour KMC) s'est classée 11ème de la Coupe d'Allemagne et 17ème de la Coupe d'Italie.

Laurance et Jounier en équipe de France. Typhaine Laurance et Lucie Jounier ont été retenues en équipe de France juniors pour le Omloop Van Borsele (du 22 au 24 avril) au Pays-Bas.

Laly 56ème à Lourdes. Le pilote morbihannais Thibaut Laly, senior première année, a pris la 56ème place de première manche de la Coupe du monde de descente à Lourdes. Prochaine étape, l'Australie.

Coupe de France juniors. Lecamus-Lambert 6ème. Le Ligérien Clément Davy a remporté les Boucles Cyclistes Sud-Avesnois, première manche de la Coupe de France Juniors. Florentin Lecamus-Lambert s'est classé 6ème et premier Breton. La Bretagne est 3ème par équipes.



I La sélection bretonne sur la Coupe de France juniors.

Coupe de France espoirs. Jérémy Defaye (Bourgogne) a remporté en solitaire ce dimanche la 39ème édition de la Classique Sauveterre Béarn des Gaves, première des quatre manches de la Coupe de France espoirs. Il a devancé Camille Guérin (Bretagne). Antoine Prodhomme, également sous le maillot du Comité de Bretagne, a pris la 5ème place.

Trophée Madiot. Deux Bretons sur le podium. Victor Guemalec (VC Châteaulin) et Hugo Le Floch (OC Locminé) ont pris les 2ème et 3ème places de la manche du Trophée Madiot cadets disputée en ouverture du Tro Bro Leon. C'est Victor Charlot (VCP Langon) qui s'est imposé.

Ça roule pour Fernandez ! Ewen Fernandez, licencié à l'OC Locminé, a remporté le Marathon de Vannes en roller. Maillot arc-en-ciel sur le dos, le champion du monde marathon de la discipline n'a laissé aucune chance à ses adversaires.

Leclercq tout-terrain. Julien Leclercq (EC Quéven), le champion de Bretagne juniors de cyclo-cross, a remporté l'épreuve (2ème, 3ème catégorie et juniors) de Saint-Yvi.

Podium pour D'hervez. Thibault D'hervez (VC Châteaulin) a pris la 3ème place de l'interrégions ouest des cadets à Nuillé-le-Jalais dans la Sarthe. Au classement par équipes, le Comité du Finistère s'est classé 5ème ex aequo, celui du Morbihan 5ème et celui des Côtes-d'Armor 7ème. L'Ille-et-Vilaine a pris la 11ème place.

Féat confirme. Révélation du chrono du Circuit du Mené, le Finistérien Robin Féat (Bic 2000) a pris la 2ème place du Circuit d'Armorique derrière Nicolas David (Creuse Oxygène).

Trophée Crédit Agricole Mozaïc à Missiriac. L'épreuve est remportée par Adrien Rimasson de l'US Vern. Julien Leclercq de l'EC Quéven devient leader du Trophée.